

La Russie demandera à l'ONU la réduction des sanctions des États-Unis contre la Corée Démocratique



Moscou, 12 septembre (RHC)- Le vice-ministre des Affaires étrangères de la Russie, Igor Morgoulov, a annoncé que son pays demandera au Conseil de Sécurité de l'ONU de réduire les sanctions imposées à la République Populaire et Démocratique de Corée par les États-Unis.

Igor Morgoulov a ajouté qu'au fur et à mesure que Pyongyang prendra des mesures pour sa dénucléarisation, cette instance internationale devrait envisager l'assouplissement des sanctions.

Le vice-ministre russe a également signalé que la mesure annoncée par Moscou répond à l'appel du leader nord-coréen Kin Jong-un à l'allègement des mesures coercitives de Washington contre Pyongyang.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/171487-la-russie-demandera-a-lonu-la-reduction-des-sanctions-des-etats-unis-contre-la-coree-democratique>



Radio Habana Cuba